

Incumple Urbi con pago de 6.4 millones de dólares

ARELI SÁNCHEZ

La constructora mexicana de vivienda Urbi incumplió el pago de intereses por 6.4 millones de dólares correspondiente a la emisión de bonos que vencen en el 2016.

La firma anunció al público inversionista que se acogerá al periodo de gracia de 30 días para hacer el pago de tal cantidad, que estaba programado para el pasado viernes 19 de abril.

En un comunicado la empresa indicó que la decisión forma parte del

análisis en curso del negocio y sus operaciones.

Luego de dar la noticia, las acciones de Urbi en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que contrató recientemente a un asesor financiero para que le apoye a reestructurar su deuda,

cerraron con una baja marginal, equivalente a 0.01 puntos a un precio de 249 pesos.

El jueves pasado, la calificadora Standard and Poor's recortó la nota crediticia de la empresa a "CCC-" al argumentar posibles incumplimientos.